
Valle de Guadalupe, Jalisco a 28 de Febrero del 2019

Atn. C. Zoila Karina Jiménez Romero

Asunto: lnforme del 1er trimestre de la comisión de turismo

Atendiendo a su petición para rendir un informe por separado de cada una de las comisiones que me fueron
encomendadas, a continuación detallo las mismas en el desempeño de mis funciones:

1. Atención a visitantes de la Ciudad de Chapala, Jalisco. En el mes de Octubre del 2018, se atendió a

un grupo de turistas provenientes de la Cludad de Chapala, Jalisco. Con la participación del Director
de Turismo y personal de la casa de cultura, se recibieron y se presentaron los datos históricos de
Valle de Guadalupe, Jalisco, además de diversos bailables y semblanzas del Pueblo.

2. Eventos cívicos. El 18 de Noviembre, se hizo acto de presencia en el Homenaje al Sr. Cura Don Llno,

en el evento realizado en la Casa de la Cultura y la estatua en honor del homenajeado.

3. Participación en sesiones de cabildo. A continuación se detallan las sesiones de cabildo en las que

he participado:

Fecha Asunto

1o Octubre del 2019 Sesión ordinaria de cabildo

5 de Noviembre del 2018 Sesión ordinaria de cabildo

12 de Noviembre del 2018 Escrito de comisiones , iniciativas y actividades

18 de Noviembre del 2018 Participación en el homenaje Sr Cura Dn Lino

17 de Diciembre del 2018 Sesión ordinaria de cabildo

2 de Enero 2019 lnauguración de las Fiestas Enero 2019

24 de Febrero 2019 Acto cívico izamiento de bandera

Proyecto hotelero: En lo personal continuo con el proyecto de inversión, para contar con

un hotel, con servicio de comedor, lavandería y hospedaje en 26 cuartos, considerado como inversión
clave para la promoción del Turismo. Ha habido acercamiento con organizaciones que demandan
éste tipo de servicios, mismas que pudieran considerar a Valle de Guadalupe como lugar de
preparación de competencias Nacionales e lnternacionales, teniendo contacto con Asociaciones

Civiles, como lo es la asociación de Veleros, que pudieran llevar a cabo actividades de competencia
en la Presa El Salto, pero por falta de infraestructura hotelera, por el momento no consideran como
opción, su preparación en ésa comunidad.

Agradezco la atención que se sirva brindar al presente, quedo a la orden en caso de duda o aclaración

al contenido del mismo.
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